

IFOR-TRASH

Sociedades clave

Las sociedades clave están compuestas por la red de proveedores y socios que permiten que el modelo de negocio funcione. Una empresa puede establecer alianzas con otras por múltiples razones:

Para optimizar el modelo de negocio, es decir, conseguir que la situación del producto sea la mejor posible para su triunfo, es imprescindible conocer y comprender a los clientes y sus necesidades.

Para reducir riesgos. Una alianza puede disminuir las probabilidades de tener pérdidas o incluso de bancarrota. En este caso, se busca perfeccionar la sencillez, mejorar la comunicación, mejorar la gestión de activos...

Para adquirir recursos, con el objetivo de extender sus propias capacidades, empleando a otras empresas, y conseguir recursos específicos, adquirir conocimiento, licencias o acceder a nuevos clientes, sobre todo, mediante el aprendizaje personal continuo.

Uno de nuestros socios clave más imprescindibles es la empresa **Neoceram**, quien nos proporcionará el cristal ignífugo para la construcción de la pantalla táctil del contenedor inteligente. El cristal de este proveedor aguanta el choque término de unos 800 C° y además, es una empresa de km 0.

Este es su link:

<https://www.neoceram.es/producto/neoceram-4mm>

Para el acero inoxidable e ignífugo, hemos recurrido a **Hilti**, el cual emplearemos en la mayoría del contorno del cubo de basura. De esta manera, evitaremos deterioros por parte de actos vandálicos o accidentes. Su sede se encuentra en Loiu. Además, **uno de los objetivos que tiene nuestra idea de negocio es poder hacer uso de proveedores cercanos, y si fuera posible de km 0.**

Éste es su link:

<https://www.hilti.es/>

Respecto a los sistemas electrónicos de los que dispondrá nuestro contenedor, recurriremos a la empresa **A B D Montajes Electronicos**, una empresa que se encarga del montaje, compraventa, diseño y reparación de componentes electrónicos, circuitos impresos y todo lo que con ello tenga o guarde relación.



Gracias a esta compañía, podremos establecer y configurar los sistemas del cubo de basura inteligente, como la pantalla táctil, que sirve como medio de comunicación entre el cubo y la persona, la palanca situada delante de la separación de las vías, la cual ejerce el papel de dirigir los desechos a las vías correspondientes según lo que el cliente quiera reciclar, y a la voz que se manifestará cuando un cliente toque un botón justo al lado de la pantalla.

Esto se realiza con el fin de que los ciudadanos videntes puedan reciclar sin ningún tipo de problema. Su sede se encuentra en Bilbao, por lo que es un proveedor cercano.

He aquí su link:

<https://www.abdmontajes.com/>

Además, Iberdrola, nos otorgará la energía necesaria para hacer funcionar todos los servicios mencionados anteriormente, ya que sin energía, éstos no ejercerán su labor.

Su página web es la siguiente:

<https://www.iberdrola.es/>

Como los cubos de basura son muy pesados y espaciosos, nos hemos aliado con la empresa **Aldinor**, una empresa de transporte cuya finalidad sería mover y desplazar los cubos realizados hasta los puntos en los que se instaurarán en Basauri, más concretamente, en las zonas más transitadas. La sede de esta empresa está en Arrigorriaga, por lo que nos resulta cómodo hacer negocios y planificar salidas con ella.

Aquí está su página web:

<https://www.aldinor.com/>

Para el transporte de los desechos de basura, emplearemos unas cintas transportadoras que se colocarán en las tuberías ya establecidas por el ayuntamiento de Basauri. Para conseguirlas, contamos con una empresa, especializada en cintas transportadoras, **Cintas transportadoras VEA**. Su sede se encuentra en Amorebieta, localidad cercana a Basauri, por lo que seguimos contactando con proveedores cercanos y del País Vasco.

Su link es el siguiente:

<http://www.cintastransportadorasvea.es/>



Con el objetivo de fomentar el reciclaje en Basauri, nos haremos socios de mercabilbao, que es uno de los principales distribuidores en esta localidad y de algunas pequeñas y medianas empresas como fruterías y tiendas que distribuyen alimentos, floristerías y servicios de alimentación. Entre dichos comercios están **Jon alimentación**, **Frutería Araujo** y la **ventana de Ziortza** entre otras. También recurriremos a tiendas y supermercados que conceden a los ciudadanos comida y bebida, es decir, todo lo relacionado con la alimentación. Es por eso que recurriremos a proveedores que nos proporcionen los materiales necesarios para la instauración y fabricación de nuestros productos. Por otro lado, también estableceremos lazos estrechos con emprendedores o pequeñas empresas para ayudar a éstas a continuar desarrollándose y a reforzar sus ideas de negocio, entre otras cosas.

Para ello, otorgaremos una serie de descuentos tras haber reciclado en nuestros contenedores. Cuanto mayor sea la cantidad reciclada, mayor será el descuento. Esos descuentos serán canjeables en las tiendas mencionadas anteriormente. Sin embargo, solo funcionarán para productos ecológicos. De esta manera, cada vez más personas comprarán productos medioambientales, ya que queremos reforzar éstos, además del bienestar de los residentes de Basauri.

Empleamos éste método ya que sabemos que las personas se mueven mayormente por el dinero, y no prestan mucha atención a lo que no les interesa. Es por ello que hemos buscado una solución para el medio ambiente que implique la ganancia de dinero tanto por parte de los ciudadanos como de las tiendas locales y pequeñas empresas.

